



尾張中央ロータリークラブ Weekly Report 2015-2016



世界へのプレゼントになろう
(2015-2016年度国際ロータリーのテーマ)

会長：太田吉宣 承認日：1984年1月30日 事務局：〒481-0004
幹事：鈴木雅貴 例会日：毎週水曜日 北名古屋市鹿田坂5-1 TEL:0568(25)4701 FAX:0568(25)4702
会報委員長：松浦正義 例会場：名鉄グランドホテル・CBC自動車学校

URL <http://owarichuo-rc.jp/>

E-mail kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp

ロータリー親睦活動月間

2016年6月8日 第1540回 例会
名鉄グランドホテル

司会 会場委員会委員長 魚住尚三

点鐘 会長 太田吉宣

唱和 ソングリーダー 野田和正

「四つのテスト」

会長挨拶 会長 太田吉宣

『海賊(パイレーツ)を正した日本人』

皆様、こんにちは。先週は、北海道の行方不明だった小学生が一週間ぶりに無事に発見されて大変良かったと思います。羨がもとで大事件になり、保護者の方も胸をなでおろしていることと思います。

先週の例会では、鈴木幹事が映像を元に国際大会の報告をしていただきました。また、松尾、松浦両人から、プライベートな国際大会を報告していただき、大変面白く拝聴させていただきました。ありがとうございました。

週末の日曜日は、セルプ師勝さんの祭りにお招きいただきセルプ師勝祭りを拝見してまいりました。

本日は、海賊(パイレーツ)について面白い記事を発見したので、お話しさせていただきます。最近では、映画「パーレーツオブカリビアン」や漫画「ワンピース」など海賊にまつわるものが人気を集めております。両方とも大ヒットを飛ばしております。この海賊ですが、映画や漫画等の空想だけのものではなく実際今でも存在するの

本日のお知らせ (6月15日)
新旧理事会 (17:30 ~)
IDM親睦夜間例会 (18:30 ~)
担当/親睦委員会
場所/名鉄グランドホテル
(1541回)

次回のお知らせ (6月22日)
卓話「フロン排出抑制法について」
ダイキン工業(株)サービス部中部サービス部
企画グループソリューション営業担当
中井俊文様、辻 紀宏様
場所/CBC自動車学校
(1542回)

です。では、なぜ、今でも海賊が実在するのでしょうか？

先ず歴史上、古くからは、紀元前のヨーロッパまでさかのぼり、古代伝説にも登場しております。アリストテレスの『政治学』には海賊は漁師などと同様に職業の一つとして数えられていました。



有名なのは、8世紀、北欧のノルマン人によるバイキングの活動がありました。また、日本に於いても倭寇や村上水軍等、織田、豊臣、徳川政権時代にも活動が確認されております。

現在では、ソマリア近海やマラッカ海峡を中心に存在しており年間400件以上の被害が報告されております。石油タンカーを中心に世界の船舶が被害に遭っており、まさに国際問題となっております。さらに、船舶一隻に対する身代金が1億円とも言われております。ソマリアの一人あたりの生活費は、一日200円ほどですので1億円ともなりますと一生暮らせるほどの大金です。その多くの海賊が存在するソマリア地区は東アフリカの「アフリカの角」と呼ばれる地域を領域とする国家なのですが、内紛などもあり、なんと2012年まで無政府状態が続いていた国なのです。政府がなかったため、他国からの密輸や密航、不法投棄が後を絶たないのが現状だそうです。その為国民一人一人が自ら守るという意識が働いているようです。守るために海賊になってと彼らは、言っていました。

ところが、2015年その海賊の被害が、激減されました。その理由は、一人の日本人が関わっていたのです。ご存知の方もいらっしゃると思いますが、あのすしざんまいの社長です。ソマリアの海賊たちと会って話し、自分たちで稼ぐマグロ漁をやらないか？と持ちかけたそうです。社長は、彼らに、マグロ漁の技術は、もちろん、4隻の漁船や冷凍倉庫を提供しました。また、彼らは、獲ったマグロを売る輸出ルートを持っていませんでした。ですから、ソマリア政府に働きかけてIOTC(インド洋マグロ類委員会)に加盟もさせた。そうして、販売ルートが確立できたそうです。ここまでに至る道のりは、大変だったと思います。商売とはいえ、こうした民間外交は、これからの日本の得意技になると思います。こういった話題が多くなり、新興国や、発展途上国から感謝され、日本の国益に繋がれば良いと思います。

それが日本の将来のビジネスモデルになるのだと実感した話題でもありました。

出席報告

委員長 今村康宏

第1538回(ごみゼロ運動)

会員数：31名 出席数：18名 出席率：75.0%

前々回第1536回 修正出席率：88.0%

第1540回

会員数：31名 出席数：19名 出席率：76.0%

前々回第1538回 修正出席率：92.0%

メーカーキャップ4名

幹事報告

幹事 鈴木雅貴

1. ごみゼロ運動参加について。

先日行われましたごみゼロ運動に、つきまして北名古屋市に寄付金をお送りしました訳ですが北名古屋市の長瀬市長様と北名古屋市環境美化推進委員会の堀場委員長様より、お礼状が事務局に届きましたので、ご報告させていただきます。

2. 夜間例会の費用について。

お手元に資料が届いていると思いますが4月、5月の夜間例会の費用が6月27日に引き落とされますので宜しくお願い致します。

3. 次回の例会ご案内について。

次回の例会は6月15日(水)夜間例会となっております。新旧理事会がPM5:30より例会がPM6:30からとなっておりますので宜しくお願い致します。また夜間例会には木島さん、中山さん、横手さんの3名が当クラブを見学にいらっしゃいます。前回同様、皆様のご協力を頂き入会に向けて働きかければと思っておりますので宜しくお願い致します。

ニコボックス

副委員長 太田利和

太田君 年度、最終月です。ラストスパート、精一杯がんばります。ご協力宜しくお願いします。

黒野君 本日の卓話よろしくお祈いします。つたない話でごめんなさい。

今村君 本日はなの樹幼稚園のかわいい園児さんたちの訪問を受け元気をいただきました。

魚住君 黒野さん、卓話宜しくお願いします。

松尾君 本日欠席のお詫び。

野田君 女房の誕生日をお祝いして頂き、ありがとうございました。

檜吉君 例会欠席のおわび。

大野(東)君 太田・鈴木丸 残り20日間余り頑張ってください。

大野(眞)君 業務多忙。

鈴木君 黒野さん、素敵卓話宜しくお願い致します。

《 第1540例会 ニコボックス 》

寄 付 会 員 数	10名
本 日 の 合 計 額	42,000円
本 日 まで の 累 計 額	1,448,000円

6月5日(日)、午前10時に始まったセルフ師勝の祭りに招待され、訪問して参りました。小雨の中にもかかわらず、御近所の方や関係者のかたで大変賑わっていました。聞くところによると開所以来の恒例行事で年々来場者の数が増えているそうです。それに伴い、健全者と障害者の垣根が段々と低くなり交流も深まっているとの事。尾張中央RCも毎年ボウリング等で交流も深めています。30周年事業の記念植樹で植えた桜も当施設のシンボルになっています。会員の皆様も是非春の開花の時期に観に行かれる事をお勧めします。





介護保険と有料老人ホーム

黒野明彦君

今日は、皆さんもよくご存じの介護保険と有料老人ホームについてお話したいと思います。

さて、介護保険制度は2000年に始まり3年ごとに大きく変わってきました。例えば、要介護度の判定基準も厳しくなり10年前なら当然要介護5の人が今の判定ではせいぜい要介護4もしくは3というような状態です。要介護度抑えることにより支出を抑えられています。

それというのも2000年から15年間で3.44倍にサービスを受けられる方が増えてきました。(P17参照) 国は、在宅介護を推し進めてきたのでこのような結果出てきても不思議ではありません。もちろん対象者が増えたことと、サービスの認知度が上がったことが大きいと思います。ただその中で施設サービスの伸びが悪かったのは、民間に託した特定施設(有料老人ホーム)が在宅扱いでカウントされていることもクエッションな部分です。(P10参照)

そんな中、特定施設入居者生活介護といわれる有料老人ホームは当初より様変わりをしています。

最初はたぶん特養ホームの補完の意味で民間に開放されたことと思います。しかしながら、2004年以降急激に増えてきたために総量規制をかけてきました。そんな中で、住宅型といわれる有料老人ホームと高専賃といわれる国土交通省が進めた高齢者専用賃貸住宅がでてきました。その後、サ公住といわれるやはり国土交通省の推すサービス付き高齢者賃貸住宅がふえてきました。国土交通省の推し進めた住宅はハードの面をクリアすれば建設OKで、さらに1室いくらかの補助金もついてきます。当然かかる費用も安くなります。特定施設の認可は届出すればOKです。当初の介護付きの特定施設は厚生労働省のハードとソフトをクリアして初めて認可されます。本来の介護付き有料老人ホームは何の補助もなく極めて厳しい条件で始めたところが多かったと思います。一口に有料老人ホームといっても多様なものがあるので、入られる方が何を一番望んでいるかを見極めて探していただけたいと思います。

